

新1年生を事故から守る

市内各町内会では、学区ごとに入學式の翌日から1週間、悲惨な交通事故から子どもたちを守るため、朝の通学時間に合わせて、交差点や横断歩道に手持ちの交通安全の旗を掲げ『見守りと朝の声掛け運動』を実施しました。

ランドセルを背負った新1年生は「おはようございます」と元気な声でこたえてくれました。

市連合町内会生活安全本部

部長 田淵 純勝



楽しかった仮装演芸大会

望洋団地町内会は、隔年で町内会員が参加する『仮装演芸大会』を婦人部主催で開催しています。

婦人部の手作り料理を食べていると、盆踊りの曲が始まり、控室から仮装衣装を身にまとった会員が続々と登場してきます。会場は驚きと笑いに包まれ、にぎやかな楽しい催しとなりました。

望洋団地町内会

会長 鈴木 尚美



きれいな道路と交通安全

新和会は、北海道道327号弁景幌別線で、交通安全の旗の取り換えと清掃活動を行いました。

この道路は、幌別西小学校と西陵中学校、北海道登別明日中等教育学校の通学路で、児童・生徒が安全に通学できるように、多くの会員が汗を流しました。

新緑の美しさに心が癒やされる道路周辺は、今年も道行く人々の心を和ませてくれます。

新和会

会長 島田 幸一



日頃の声掛けと安否確認

幌別鉄南第6町内会は、『こう3軒両隣』の考えを大切にしている、一人暮らしをしている高齢者などに対して、日頃からの声掛けや町内会行事への参加を呼び掛けています。

また、私たちの町内会は海に近いため、津波警報が発表された場合、自力での避難が困難な方に近隣の方が協力して避難する取り組みを進めています。

幌別鉄南第6町内会

会長 森 芳昭

